

ENGEL & VÖLK

3 Pièces

49 m<sup>2</sup>

Réf. W-02VXJX

640 000 €

Paris 15<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris XV - Duplex - La Motte Picquet GrenelleExclusivité - À quelques pas de l'avenue de La Motte-Picquet, au sein d'une copropriété ancienne, Engel & Völkers vous présente cet appartement entièrement refait à neuf de 3 pièces et de 2 chambres d'une superficie de 49 m<sup>2</sup>.Au 6ème étage avec ascenseur, il offre un plan équilibré et optimisé sans perte de place.Il est composé comme suit : une entrée, un séjour avec cuisine US équipée, lumineux (orienté sud-ouest) avec un balcon filant, 2 chambres, une salle-d'eau et un toilette séparé.Il présente toutes les caractéristiques du charme de l'ancien ...

Paris XV - Duplex / La Motte Picquet GrenelleJust a few steps from the Avenue de La Motte-Picquet, in an old condominium, Engel & Völkers presents this completely refurbished 3-room, 2-bedroom apartment with a floor area of 49 m<sup>2</sup>.Located on the 6th floor with elevator, it offers a well-balanced, optimized layout with no loss of space.It comprises an entrance hall, a bright living room with fitted kitchen (south-west facing) and a balcony, 2 bedrooms, a shower room and a separate toilet.It features all the charm of the old (parquet flooring, moldings, fireplace).DPE : E ( 280 kWh/m<sup>2</sup>/an) GES : ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

